

Eve et son salon de coiffure itinérant

Enfant déjà, je faisais la barbe de mon papa ! C'est dire si la vocation de devenir coiffeuse vient de loin pour Eve, qui a choisi d'en faire sa profession à l'âge de 15 ans. Si elle a suivi une formation de coiffeuse et de styliste visagiste tout ce qu'il y a de plus classique, elle a peu à peu adopté des techniques plus modernes et actuelles, d'inspiration anglo-saxonne, voire guyanaise, où elle a séjourné un temps. Après plus d'une vingtaine d'années d'expérience, elle a choisi de franchir un cap en continuant le même métier, mais autrement, libre et indépendante.

Adeptes du rugby, elle a été victime d'une fracture du péroné qui l'a obligée à une pause. Ensuite, sur les conseils de sa mère, elle a passé un permis poids lourds. Aussi, après avoir aménagé un coin salon dans son garage, elle s'est lancée dans la commande d'un camion coiffure, sur mesure, pour avoir son salon de coiffure itinérant. Ce projet, lourd et ambitieux, c'est une entreprise d'Angoulême, Caravi, qui l'a réalisé. Doté d'un groupe électrogène, de la climatisation et d'une verrière latérale, le véhicule offre une partie salon de pas moins de 6,60 mètres de long, particulièrement



Eve et son salon de coiffure mobile parcourent les routes entre Niort et Melle. (Photo NR)

spacieuse et lumineuse, « un vrai salon de coiffure » selon les premières clientes.

Un salon mobile qui marque les esprits

« Son beau camion » comme elle l'appelle affectueusement, ne passe pas inaperçu quand elle circule sur les routes ou stationne entre Niort, sur le parking de Leroy-Merlin, le lundi et le jeudi, et Melle sur le parking de Super-U, en passant par Saint-Martin-de-Bernegoue, le vendredi, ou Celles-sur-Belle, le mercredi. Les clients, très divers, réservent sur son site, par mail (contact@hair-barber-truck) ou

téléphone (07.80.35.01.91), mais aussi en voyant son hair-barber-truck, tout de noir vêtu. Elle exerce aussi chez elle à La Mouline de Celles-sur-Belle et peut être réservée pour des événements, comme des mariages.

Si elle a choisi de mettre Eve B sur son camion coiffure, c'est par simplicité de communication. Le père d'Eve Brletic était en effet d'origine croate et il n'est pas forcément aisé pour tout un chacun de prononcer ce patronyme. De son papa, elle conserve le plaisir d'exercer son métier de coiffeuse, mais aussi de barbier.